

UBS証券会社さま 東京が18°ニオケ招待

9月4日、いつもお世話になっているUBS証券会社さんからの東京ディズニーシー招待がありました。はじめにセミナーに参加させていただきました。ミッキーやミニーマウスのショーを間近で見ながらみんなと一緒にフラッグを持ってダンス★

愛児園の子どもたちが一番舞台の近くまで行って踊っていました(^o^) 楽しい夏の思い出がまた一つ増えました。UBSスタッフの皆さま、関係者の皆さま、本当にありがとうございました。

東京都アミューズメント施設 営業者協会さま「花やしき」招待

11月23日、東京都アミューズメント施設営業者協会様より「花やしき」の招待がありました。一日中走り回っている子どもたちの姿をみて、改めてそのパワーに圧倒されました。

最後は子ども一人ひとりに、両手で持てないくらいのお土産をいただきました。中には、ぬいぐるみやおもちゃ、おかしがたくさん！子どもたちは目をキラキラさせて大喜び。いっぱい遊んで、いっぱい笑って、まるで夢のような一日でした。

東京都アミューズメント施設営業者協会さま、本当にありがとうございました。




平成23年1月号

明るくのびのびと

社会福祉法人 筑波会
児童養護施設
筑波愛児園

〒300-4244茨城県つくば市田中1781番地
TEL:029-867-0432 / FAX:029-867-1839
E-mail: t-aijien@au.wakwak.com
HP: http://www.aijien.e-tsukuba.jp/index.htm
Blog: http://tsukuba-aijien.at.webry.info/



遅れ馳せながら新年のお慶びを申し上げます。また、平素のご厚情を心より感謝申し上げます。

このお正月、筑波愛児園から望む「名峰筑波山」のご神体として約三千年の歴史を有し、山岳信仰を今にとどめる全国屈指の古社「筑波山神社」にはたくさんの参拝の人たちが訪れています。筑波愛児園では恒例であります年末のクリスマスイベントや餅つき大会にたくさんの企業の皆様、ボランティアの皆様の協力を頂き、児童、職員共に楽しいひと時を過ごさせていただきました。

十二月二十八日から一月六日までの外泊期間で家庭やフレンドホーム宅への外泊、残る児童には特別企画外出とひとりひとりが楽しい年末年始を過ごすことが出来ました。一月十一日より幼稚園、学校が始まり、子ども達は元気に登園、登校しています。

本年も皆様の温かいご支援をバネに卯らしく子どもたちのために、職員一同全力で躍進して参ります。

筑波愛児園 園長 宮田浩明

新年のご挨拶

12月17日(金)カーライル・グループの皆さまが 奉仕作業のお手伝いをしてくださいました

はじめに、担当職員の紹介、施設概要を説明させて頂きました。その後は、広い敷地に広がる雑草をみんなで草むしりです！1日では終わらないだろうと...思いつつ作業開始。黙々と作業を行い...分地点まで終わると...徐々に達成感が湧いてきました。

刈払機を使ったことがないとお伺いしたので...さっそく刈払機体験にチャレンジして頂きました★

初めてとは思えない手慣れた早さで作業を行ってもらえたので...1日で終わらないと思われてたものが夕方にはキレイな広場に大変身！(@^▽^@)！

作業を終えてからの達成感に感動しました！子どもたちと遊べる場がまた増えて、職員も大喜びです。次回は是非子どもたちがいる時に遊びに来て下さい。本当にありがとうございました。

こんなに綺麗になりました！




江戸っ子杯サッカー大会

11月28日、東京都のトヨタ府中スポーツセンターグラウンドで行われた江戸っ子杯サッカー大会に参加してきました。

大会まで一生懸命に練習に取り組んできた子どもたち。とびぬけてサッカーの上手い子はいないけれど、みんなで声を掛け合って最後まで走りぬくすばらしいチームに育ちました。

大会当日、少し緊張しながらも、自分たちの持っている力を精いっぱい出してボールを追い回す子どもたち。予選1戦引き分け後の2戦目、待望のシュートが決まり、1対0で劇的勝利！ゲームに出ている子、応援していた子、職員、ボランティアの学生さんが一つになって、喜びを分かち合いました。

予選結果1勝1分けて決勝リーグには行けませんが、子ども達の顔には、厳しい練習を乗り越えてつかんだ価値ある勝利を前に、力強い自信と決勝に行けなかった悔しさ、全てを出し切った充実感が溢れていました。

帰りのバスで「僕たち負けてなかったよね」と子どもの声。「そうだよ、すばしかった！決勝にはいけなかったけど胸をはってかえろう！」と声をかけると、「うん！」と元気な声。今回の大会を通して、大いに成長した子ども達の姿がとても輝いてみえました。




Merry Christmas

12月25日(土)各ホームでクリスマス会が開かれました。各ホーム全く違った夕食メニューで準備しました。メイン料理に定番の鶏肉や、パスタ、ピザなどパーティーメニューの他に...なんと！手作りでバームクーヘンを焼き上げるホームもありました。それぞれ趣向を凝らしたメニューに子ども達も大喜びでした。食事の後はビンゴや○×ゲームが始まりました。「やった！当たった！」「あ〜まだビンゴにならないよう...」と職員も一緒になってとても盛り上がりしました。最後に、株式会社信輝さま、高野朗さま、UBS証券会社の社員の皆様に頂いたたくさんのプレゼントを各ホームの職員や子どもが扮したサンタさんから受け取ると、子ども達は今日一番の笑顔を見せていました。今年のクリスマスも、子ども達にとって楽しい思い出の一つとして心に残ったようでした。





餅つき大会・門松作り イバライガー訪問

12月27日(月) 毎年恒例の餅つき大会&門松作りが開催されました。
当日は筑波大学学習ボランティアの皆さまとあすなろ会の皆さまがお手伝いに来園してくださいました。

餅つきでは、木臼と杵を使い昔ながらの餅つきを体験することができました。
大人でも重くて持ち上げることが大変な道具を使い、子ども達も一生懸命にお餅をつきました。大人にとっても子どもにとっても自分達でついた、つきたてのお餅はとっても美味しかったです。つきたてのお餅は数種類の路み餅に、その他に豚汁も振る舞われました。出来たお餅はご近所の皆さんへもお配りしました。

出来たてのお餅を食べていると……昨年に引き続きイバライガーが登場!!子ども達の餅つきの応援に駆けつけてくれました。突如の訪問に子ども達も職員も大盛り上がり(〇〇)子ども達に勇気と希望を与えてくださいました★

門松作りは、職員とボランティアさんの手作り。材料も職員のお家から頂いたものばかりです。やれば出来る!新しい年を迎えるのにふさわしく、とても立派ですばらしい出来になりました。プロの職人さんに負けないですよ??

職員、ボランティアの皆さま、準備と作成、本当にご苦労さまでした。完成した門松は園の正面玄関前に飾られました。

毎年恒例の餅つき大会門松作り。1年間の労いと来年に向けて新たな気持ちが生まれた素晴らしい一日でした。



パークレスキャピタル証券 株式会社の皆さまがクリスマス会を開いてくださいました

12月23日(木)
パークレイズの皆さまが来園し、クリスマス会を開いてくださいました。

食堂にて、ピザ、お寿司、チキン、ケーキをいただきました。子ども達が大好きなメニューばかりで大喜びでした。

風船を200個くらい作り、天井に浮かべて大騒ぎ!最後に浮いた風船にひとつづつクッキーをつけて一人一人プレゼントしてくださいました。

園全体にはもちつき器を2台とDVD15本をプレゼントしていただきました。

いつものホームパーティと違い、全体で行うパーティも賑やかで良い思い出になったのではないのでしょうか。

パークレイズの皆さま、本当にありがとうございました。



つくば市商工会青年部の皆様 クリスマス慰問に来園してくださいました

12月20日(月)つくば市商工会・青年部様が来園し、子ども達にたくさんのお土産を頂きました。

「わあー、サンタさん……うわあ!!」とさくらホームの子どもたちはびっくり!子ども達の前にはサンタさんが5人現れました~★

職員の背後からサンタさんを観察する子ども、すぐに飛びつく子どもなど反応はさまざまでしたが、プレゼントが出されるとすぐに中身を確認しはじめました。大きなブロックや自転車、クリスマスケーキをプレゼントしてもらいました。さっそく、室内で自転車を乗り出すとする子どももいましたが、サンタさんにも注意されていました(笑)
「なんで今年はトナカイさんいないの?」去年のことを覚えている子どもからの質問に、サンタさんは「そ、それはねえ…、トナカイさんも忙しいから…」と少し言葉に詰まっていました(*^▽^*)
小学生以上の子ども達の反応は、少しドライになっていきます。「なんでサンタさんがいるの?おかしくない?」…それでもプレゼントが用意されると、我先にとサンタさんに飛びついていました!!

ケーキを抱え込んで、「これ俺が全部食べるよ!」と中学生の男の子。あっさりワウのぬいぐるみを大事そうに抱っこして歩く小学生の女の子。「みんな」へのプレゼントでしたが、それそれが「自分のもの」にしたい様子でした。

つくば市商工会青年部のサンタさん、5人のサンタさんは子ども達も職員も楽しませていただきました。「来年」はどのようなキャストイングがされるのでしょうか?子ども達も、職員も楽しみにお待ちしております★



オークラフロンティアホテルつくば様より クリスマスケーキの寄贈

12月24日オークラフロンティアホテルつくばの皆さまが子ども達のために素敵なクリスマスケーキをプレゼントしてくださいました。

宝石をちりばめたようなクリスマスケーキ。小さく切り分けられ、サンタやクリスマスリースのデコレーションがされました。

子ども達の手にならった小さな宝石。食べるのがもったいないくらいきれいな、かわいケーキでした。オークラフロンティアホテルつくばさんの支配人様をはじめ、各スタッフの皆様、クリスマスケーキを丁寧にくださったパティシエさんが持ってきてくださるクリスマスケーキは毎年の楽しみとなっています。

市販のケーキとは違うプロの味!!柔らかなスポンジの上に乗るしっとりとしたクリーム。品のある甘みとイチゴのほどよい酸味★職員も、子どもの列のうしろに並び、美味しいケーキを堪能させていただきました。

オークラフロンティアホテルつくばさんがケーキを持ってきてくださる日に仕事をしている職員の役得です!翌日「今年はケーキ食べられなかった…」とがっかりする職員。

数年前「僕のケーキの方が小さい…」とベソをかいていた子どもの姿と重なりました(o^▽^o)

最後は、ケーキのお皿のお掃除?でした!各自が使っていたお皿は文字通り、「舐めたように」きれいになっていました…。

そして…、ケーキを運んできた大皿も…(>▽<;

オークラフロンティアホテルつくばの皆さま、本当に美味しいケーキをありがとうございました!

